
CR REUNIÓN COMISIÓN CANTINE - 1/2023 

 

Presentes: Valérie Tulard, Eva Delmas, Nathalia Rioja, Orieta Hermosilla, Alejandra 
Boehmwald, Andrea Casagrande, Ma Alejandra Castillo, Ma Ignacia Bunster y Peggy Lehmann. 

Fecha: 14.03.2023 

 

Se presenta la empresa ¨Mediterránea Group¨ a los integrantes de la comisión. Mediterránea 
es una empresa multinacional con años de trayectoria en el mercado chileno, principalmente 
en hospitales y clínicas. El sector de educación es nuevo para ellos y están en proceso de 
adaptación en nuestro colegio como nuevo proveedor. 

 

I. TICKETS Y TOTEM BIOMETRICO 

Los tickets se compran de forma anticipada y sin estar asignado a un día en particular, como se 
hacía con el antiguo proveedor. Se pueden comprar la misma mañana del almuerzo.  

Todos los niños que van a almorzar en el casino son reconocidos en el tótem con tecnología 
que permite un reconocimiento facial biométrico (a partir de sus facciones, no es una 
fotografía, por lo que la identidad del alumno está protegida). Los alumnos son registrados 
por nombre y curso. 

El enrolamiento ha sido un proceso un poco lento con los más jóvenes (rasgos más difíciles de 
identificar y algunos hacen muecas).  

En caso de dificultades persistentes de identificación (casos de gemelos u otro), se entregará 
un QR que se utiliza en reemplazo del rostro. 

Para las familias que no quieren que su hijo pase con reconocimiento facial, hay que solicitar 
un código QR al siguiente contacto: soporte.educa@mediterranea-group.cl 

A la fecha solo 3 alumnos usan QR. 

 

II. CASOS DE FALTA DE TICKETS O DE COCAVIS OLVIDADOS 

En caso de no tener un ticket o si uno come con cocaví y olvido su comida, podrán igual comer 
en el casino. Tienen opción de comer 3 veces sin pago previo con regularización posterior 
(hasta nivel 7to básico). Los más grandes tienen la opción de comprar unos tickets 
directamente en la cafetería de secundaria. 

Muchos cursos bajaron ya al casino para enrolamiento con el fin que todos pasen a almorzar si 
se olviden de su cocaví. El objetivo es tener a todos los alumnos del colegio registrados. 

SEGUIMIENTO: 

- Se pide al CPA reforzar la comunicación a los apoderados para que compren los tickets 
de forma anticipada. 

- Hacer comunicación para que los apoderados sepan que los alumnos pueden comer en 
el casino si se olvidan su cocaví 



 

III. FLUJO DEL SERVICIO y CANTIDAD DE ALUMNOS  

El balance de los primeros días de servicio es que ha sido difícil estimar los almuerzos y ha 
habido más demora que previsto, pero nadie se quedó sin comer. Para los más chicos, la 
elección en las opciones de platos de fondo ha sido lenta y muchos CP tienen problemas con 
las bandejas (se caen, se resbala el vaso…). 

Se están ajustando las cantidades y el 20/03 parten las APE, variable que va a hacer variar 
todavía el número de almuerzos. 

ACCIÓN: Los profesores de APE van a llegar una hora antes para ayudar a los más pequeños en 
la cantine. 

SEGUIMIENTO: Ver con Pascal Moriceau si es posible tener el número de alumnos comiendo al 
casino en la mañana tal como se hace en Chamisero.  

 

IV. MENÚ 

ACUERDO: 

La comisión acuerda, con el objetivo de tener una oferta saludable y fomentar buenos hábitos 
alimenticios que: 

- Se quita el pan para el servicio de primaria 
- Se quita el jugo para todos los niveles. Se seguirá ofreciendo aguas saborizadas 

naturales (limón, pepino, etc.) 

Además, para disminuir tiempo en las filas: 

- Se va a proponer un plato único para primaria*** sin opción de elegir el 
acompañamiento como existe hoy. El plato estará compuesto de proteínas, 
carbohidratos y vegetales. La actual opción vegetariana será solamente para los 
alumnos identificados con una dieta especial (PAI).  

*** la comisión esta consciente que eso generará desperdicios de vegetales al principio y se espera que se irá 
reduciendo.  

COMENTARIO DE APODERADOS: 

Se menciona la gestión de los alumnos que no comen nada o solamente el postre. Se propone 
servir el postre después para los más jóvenes, con el fin de que no sea lo único comido durante 
el almuerzo. Se explica que es complicado tener 2 pasadas en la línea. 

ACUERDO: Se acuerda que más que obligar los alumnos a comer, se propone establecer un 
sistema de alerta de parte del personal a cargo de la supervisión de la cantine para prevenir los 
apoderados. 

SEGUIMIENTO: 

- Se va a estudiar los turnos con los directores de primaria de las 2 sedes para poder 
proponer un plato único a los más pequeños para aplicar en abril 



- Ver con vida escolar para reforzar el acompañamiento de los más pequeños que no 
comen o comen solamente el postre 

- Ver también si se puede abrir una segunda línea para los días con más niños 

 

V. VARIOS 
 

- Ver si se puede añadir símbolos en el menú para los platos que pueden dar alergias o 
intolerancias. 

- Ver factibilidad de parte del casino de ofrecer menús temáticos a intervalos regulares 
durante el año. 

- Ver posibilidad de poner microonda para casino 

 

VI. PRÓXIMA REUNIÓN 

Se acorde que la comisión se reunirá al inicio de cada mes para revisar y validar el menú del 
mes siguiente con anticipación.  

La próxima reunión está fijada para el martes 4 de abril a las 9h00. 

 

 

 
 
 
 


